

Profile:

- Growth height/growth length: 250 320 cm
- Perennial / very winter hardy
- Grows easily in practically any soil
- Location: sunny
- Planting time: year-round (January-December)
- Germination: approx. 2 weeks
- Blossom: blossoms in white/silver in the months July, August, September, October, November, December

Sowing:

Seeding is done preferably in seeding containers or small flowerpots on a warm windowsill. This can be done easily year-round.

Light germinator! Simply press the seeds gently onto wet cultivation substrate (e.g. sowing soil, potting soil or cultivation soil).

Do not cover the seeds with soil. Maintain the soil evenly moist (no waterlogging) and in just a short time the first shoots will begin to sprout. Germination is approx. 2 weeks at 20° - 25°C.

Small tip: You can increase the amount of shoots considerably by adding approx. 25% Perlite. This natural product stores water and warmth and aerates the soil.

Please note:

This is a natural product. Therefore, we do not guarantee a sprout or germ for seeds since the conditions under which sowing by the customer is made can not be assessed or influenced by us.

We wish you success and fun.

Further rare exotic seeds and seedlings can be found at:

www.ExoticSeeds.de

Infos:

- Hauteur / Longueur: 250 320 cm
- Vivace / absolument rustique (T° mini: -18°)
- Pousse sans problème sur pratiquement tous les sols
- Emplacement: lieu ensoleille
- Moment de plantation: toute l'année et toutes saisons (Janvier-Décembre)
- Durée de la germination: env. 2 semaines
- Temps de floraison: Donne des fleurs blanches/ar gent au mois de Juillet, Aout, Septembre, Octobre, Novembre et Décembre

Ensemencement:

Il est recommandé et préférable de faire l'ensemencement dans des terrines ou de petits pots de fleurs sur le bord chaud de la fenêtre. Vous pouvez le faire sans aucunes difficultés pendant toutes les saisons de l'année.

La plante a besoin de lumière pour germer! Appuyez légèrement les graines de semence uniquement dans du substrat humide, (exemple: terreau pour semis, terreau pour fleurs ou terreau pour plantes).

Mais ne recouvrez pas les graines de semence avec de la terre. Veuillez à ce que la terre soit toujours équitablement humide (pas de flaques d'eau) et très vite les premières pousses commencent à germer. La germination dure environ 2 semaines sous une température comprise entre 20° - 25°C.

Petite astuce: Vous pouvez encore fortement augmenter les chances de germination en y ajoutant environ 25% de perlite. Ce produit naturel conserve de l'eau, de la chaleur et aère le sol.

Notez bien:

Il s'agit ici d'un produit naturel.

Ainsi, nous ne pouvons généralement pas garantir une floraison ou une germination des graines, car nous ne pouvons ni évaluer ni influencer les conditions sous lesquelles les clients effectuent leur ensemencement.

Nous vous souhaitons bonne chance et beaucoup de plaisir.



D'autres graines exotiques et semences rares sont disponibles à:

www.ExoticSeeds.de